



## DECLARACIÓN

A pocas horas de un nuevo pronunciamiento del soberano, y ante la irrupción de discursos que pretenden instalar el miedo en la sociedad, fomentando la violencia y la intolerancia, el Frente Amplio rechaza enfáticamente dichas expresiones y exhorta –como desde su fundación- a la convivencia y la paz entre los uruguayos.

Ratifica la más plena confianza en el funcionamiento y la transparencia de la institucionalidad democrática del país, extremo destacado y verificado por una amplia red de organismos internacionales durante los quince años de gobierno de esta fuerza política. El Frente Amplio ha sido constructor y garante de este proceso que ha colocado a Uruguay como un enclave de paz y estabilidad en América Latina.

Asimismo, el Frente Amplio pondera y destaca la fortaleza y transparencia en el sistema electoral uruguayo y expresa su plena confianza en La Corte Electoral, organismo garante de los derechos electorales de todos los ciudadanos.

Convoca a toda la ciudadanía a ejercer su derecho el domingo 24 y, una vez más, hace suyas las palabras del General Liber Seregni, “Fuimos, somos y seremos una fuerza constructora, obreros de la construcción de la patria del futuro que soñamos...”

Montevideo, 23 de noviembre de 2019.